

und seinen Kindern den geschenkten Fisch ganz königlich schmecken. Am andern Morgen ging er wieder früh an seine Arbeit vor die Stadt hinauß.

---

### Fünftes Kapitel.

---

Hassans Frau saß am Morgen an ihrem Fenster; da ging ihre nächste Nachbarin vorüber, eine reiche Jüdin, und sah nach Hassans Fenstern. Als sie die Frau da sitzen sah, ging sie näher, und fragte: „Nun, was hats gegeben in Euerm  
„Hause gestern Abend? Das ist ja gewesen ein  
„Geschrei, und ein Gezerr, und ein Scheul uns  
„ter Euern Kleinen! und darnach wieder ein  
„Sejubel, und ein Gelächter, daß ich habe nicht  
„ruhen können in meinem Bette. Es war mie  
„nicht wohl, und ich hatte mich darum so früh